

Projet Éducatif

« Bâtir sur un roc »

Évangile de Matthieu 7,24

Grandir dans la confiance

« Être sensible au respect de la planète. La planète n'a de sens que par rapport à l'Homme » « l'école nourrit

L'Homme et nous ouvre à la richesse de la vie »
Pape François.

Développer l'autonomie, la confiance, la liberté, l'indépendance, le sens critique.

Accueillir chacun et respecter les différences.

Faire ressortir le meilleur de chacun.

Les adultes portent un regard bienveillant sur les enfants.

Être juste.

Apprendre à apprendre

Développer le sens du travail, Le goût de l'effort et l'exigence.

L'exigence pour soi et envers les autres.

Encourager les enfants à travailler pour eux, à dépasser leurs difficultés - valoriser le travail comme moyen de surmonter ses difficultés ; se servir des talents de chacun pour valoriser l'entraide.

L'entraide responsabilise, valorise et donne confiance. Maximiser les capacités de chacun.

Développer et maîtriser 3 langues : la langue du cœur, la langue de l'esprit, la langue des mains.

É - Enfant, Ensemble, Écoute, Équilibre, Espérance

V - Vérité, Valoriser, Volonté

A - Amour, Aide, Accueil, Autorité, Accompagnement, Apprentissage

N - Ne pas juger

G - Grandir, Guider, Goût de l'effort

I - Intérêt, Initiation, Intelligence, Intériorité

L - Lien entre les enfants, Liberté

E - Encourager, Échanger, Estime de soi

Fraternité et Tolérance

L'école donne un cadre, des repères, des rituels, une autorité.

On vient grandir avec les autres. On apprend à vivre

avec les autres, à respecter les règles.

Lieu d'échange et de partage : intellectuel, spirituel.

On apprend le pardon, à être ouvert aux autres, à respecter les différences.

Les parents, les professeurs, Le personnel : partenaires de notre Communauté éducative

La famille est la première cellule éducative. Les parents sont partenaires de la communauté éducative. L'école est la 2ème famille de l'enfant.

Cela demande bienveillance, transparence et une confiance mutuelle entre enseignants, personnels, et parents. Les parents sont engagés et s'impliquent dans la vie de l'école.

« L'école est la première société qui intègre la famille. Il ne faut jamais opposer la famille à l'école. Elles sont complémentaires, il est donc important qu'elles collaborent dans un respect mutuel. L'école apprend le beau, le vrai, le bien. Les trois vont ensemble. L'éducation ne peut pas être neutre »

Pape François.